

Nur ein einziges Mal herrschte an diesem frühen Abend auf dem Schlossplatz beinahe völlige Stille. Beinahe. Denn unter den 70.000 Deutschen gab es auch eine Hand voll Argentinier.

Deren Jubel in dieser riesigen Stille fast schon ein wenig gespenstisch wirkte und dem Führungstor Ayalas galt, der nach einer Ecke von Riquelme mit einem Kopfball den deutschen Torhüter überwand. Vorangegangen war eine spannende und auch zerfahrene erste Halbzeit. Zwar gab es einen Kopfball von Ballack nach einem Traumpass von Schneider, aber davon abgesehen hatte die Partie bis jetzt noch nicht gehalten, was man sich von ihr versprach. Bis eben dieses Tor Ayalas fiel. Nun war der Bann gebrochen. Das bedeutete aber nach zwei deutschen Ecken zunächst nur eine neue

Schrecksekunde für Millionen Deutsche, als nach einem furiosen Angriff der Argentinier der Ball an Lehmanns Außennetz ging. Bald sah es so aus, als würden die Gauchos ihren knappen Vorsprung über die Zeit bringen können. Doch in der 80. Minute schlenzte Ballack eine Flanke in den argentinischen Strafraum, die Borowski mit dem Kopf in den Lauf des heraneilenden Klose verlängerte. Und der vollendete mit einem satten Kopfstoß ins gegnerische Tor. Der Schlossplatz war ein einziger Aufschrei, die Masse jubelte vor Glück. Ob da noch jemand mitbekommen hatte, wie Klose nach dem Treffer sich bekreuzigte? Diese Geste dürften dann nicht wenige vollzogen haben, als es ans Elfmeterschießen ging. Und Lehmann hielt zweimal bis es 5:3 für Deutschland stand.



Nach dem Abpfiff gibt es kein Halten mehr



Vor dem ersten Elfmeter



Vor dem zweiten



Vor dem dritten



Hoch, höher,...



Tobende Wellen aus Fahnen und Armen



...am höchsten



Seht her, Jungs, so sehen Sieger aus









Fans und Spiele auf dem Schlossplatz

Erleben Sie nochmals unvergessliche Tage und Nächte vom schönsten Fan Fest Deutschlands. Mit beeindruckenden Bildern rund um alle 64 Spiele und herrlichen 180°-Aufnahmen des Stuttgarter Fotografen Josh von Staudach. Unterlegt mit spannenden Texten von Gerhard Wagner und Beiträgen von Erik Raidt sowie Markus Heffner (beide Stuttgarter Zeitung), die einen besonderen Einblick in das Stuttgarter WM-Geschehen und den Spielbegegnungen an allen Tagen geben.





Vor und während der Weltmeisterschaft

Erfahren Sie mehr zu den WM-Vorbereitungen und der Neueröffnung des Gottlieb-Daimler-Stadions, der Auslosungsparty in der Schleyerhalle, dem Fußballglobus auf dem Schlossplatz und der Messe "Fair Play" auf dem Killesberg. Oder über das umfangreiche Rahmenprogramm der Stadt Stuttgart zwischen der "Action Area" auf dem Marktplatz und dem verwandelten Eckensee. Fahren Sie mit beim "Oldtimer Classic Korso" und lassen Sie sich von der Stuttgarter Kunstszene überraschen.





Persönlichkeiten und ihre WM-Erlebnisse

Wir lüften das Geheimnis, wie Prominente die WM auf ihre Art erlebten – bei den Spielen im Stadion, in der Innenstadt und bei Empfängen der Landesregierung im Baden-Württemberg-Haus. Wie Michael Gaedt einige Spiele in der "Schräglage" live moderierte und weshalb Walter Sittler im Stadion WM-Trikots signierte. Oder wie Dietz-Werner Steck erkannte, worin sich sogar einmal Sepp Herberger geirrt hatte, und weshalb Wolfgang Dauner einen "Abschlag wie Maradona" machte.





Alle Spiele, Mannschaften und Ergebnisse

Schlagen Sie nach, wie Ihre Lieblingsmannschaft gespielt, wie sie durch die Vorrunde gekommen ist und wer gewonnen hat. Tauchen Sie ein in die fantastische Stimmung des Gottlieb-Daimler-Stadions mit der Farbenpracht der angereisten Fans und lassen Sie die Spiele noch einmal Revue passieren. Mit der umfangreichen Turnierdokumentation mit Fotos aller 32 teilnehmenden Mannschaften und den Auszeichnungen von Kloses "goldenem Schuh" bis hin zum "besten Torwart".





